



# CONSEIL DE QUARTIER BELLECOUR-CARNOT COMPTE-RENDU DE LA SEANCE PLENIERE Du 18 novembre 2024 à 18h30 Salle Franklin

**Présents**: Andrée BEAUDONNET, Isabelle BELVAL, Juliette BOTHIER, Silem BOUCHEDDA, Christine BRAND, Pierre CHAVAND, Thierry de LA POMMERAYE, Sophie DESCOUR, Isabelle DESPALUNGUE, Marie DODU, Jean-Paul DUMONTIER, Pierre-Georges DURAND, Marie-Christine EBNER, Martine EYGLUNENT, Guy-Laurent FAZILLE, Michèle FONTANA, Johann GALIBERT, Odile GILLIOT, Cyrille GLORIEUX, Florence GLORIEUX, Dominique JACOTET, Sabine KIMMEL, Françoise NERI, Josiane RASTRELLI, M. SITEM, Florine TENNINA, Paulette TRILLAT, Anne VORON.

**Excusés**: William AVENIER, Marie-Laure CELLE, Annick DEMONTGOLFIER, Christian DENOYEL, Jean-Michel DESTORS, André DUMAS, Marc ELLENBERG, Véronique LAPSCHER, Christine LEFEBVRE, Anne-Sylva LELOUCHE, Colette OLIVERO, Jean-Marie REBATTU, Joël SERAFINI, Nadia SETITER.

Secretariat : Martine EYGLU	JINEINI	

Le Président Johann GALIBERT ouvre la séance à 18h30 en remerciant les participants de leur présence. Il exprime sa satisfaction de voir de plus en plus de participants aux séances en constatant que le Conseil s'agrandit de nouveaux membres, un signe de vitalité pour celui-ci.

# 1 – Validation du compte-rendu de la réunion du 21/10/24 :

Le compte-rendu du 21/10/24 est validé.

L'assemblée exprime ses félicitations sur la qualité des comptes-rendus.

Martine EYGLUNENT remercie chaleureusement et ajoute que les remerciements doivent aussi s'adresser à Johann GALIBERT pour le travail de relecture, les corrections, les compléments et les pièces ajoutées en annexe.

Conseil de Quartier Bellecour-Carnot

2

Johann GALIBERT ajoute que les comptes-rendus paraissent officiellement sur le site de la Mairie et qu'ils sont lus par beaucoup d'acteurs agissants de près ou de loin au sein ou pour la Ville et la Métropole ainsi que par des associations.

## 2 - Végétalisation du Quartier :

Christine BRAND rappelle brièvement, 30 à 65% du projet de végétalisation sera financé par la Métropole.

Johann GALIBERT demande comment il faut procéder maintenant. Qui mène le projet ? Dominique JACOTET, le Conseil de Quartier est censé s'en occuper. Il faut donc maintenant étudier la méthodologie à suivre. L'idée est de faire éditer une cinquantaine de flyers par la Mairie du 2ème, destinés aux copropriétaires des cours d'immeubles à végétaliser et d'assurer la distribution de ces flyers.

Documents émanant de la Métropole Grand Lyon :

Annexe 1 : Memo de l'aide à la végétalisation des espaces résidentiels collectifs

Annexe 2: Guide pratique pour un jardin vivant

Lien Vidéo You tube : Là où il y a de la terre, il y a de la vie !

Johann GALIBERT se propose de visiter les cours pour élargir une connaissance des lieux et orienter une communication plus ciblée.

Concernant la rue Auguste Comte, Isabelle BELVAL rappelle qu'un projet de végétalisation est déjà engagé par la Ville. Un tracé confirmant les emplacements devrait être réalisé prochainement. Johann GALIBERT demande à Isabelle BELVAL la possibilité qu'elle tienne informé le Conseil de Quartier des évolutions constatées *in situ*.

# 3 - World Clean Up Day:

A la suite de l'action du Conseil, lors de la journée du 20 septembre dans le cadre d'un partenariat avec le collège CHEVREUL, Johann GALIBERT souhaite remobiliser les collèges et les lycées. Il propose au groupe des membres concernés de se revoir rapidement afin de développer d'autres actions. Johann GALIBERT a cherché à contacter à de nombreuses reprises les représentants de l'association ODYSSEUS pour un projet de nettoyage des berges de la Saône en vain.

Paulette TRILLAT connait l'association et se propose de faire le relais, aidé de Jean-Paul DUMONTIER qui possède aussi les numéros de téléphone et divers contacts avec cette association.

# 4 – Projet « Rive Droite » du Rhône :

Johann GALIBERT ne cache pas sa déception après la réunion du 22 décembre, où seuls quatre participants étaient présents malgré les invitations auprès des autres associations, Conseils de Quartiers et CILs. Ceci étant, Il a repris contact avec Béatrice VESSILLER, Vice-présidente de la Métropole en charge du cadre de vie et l'urbanisme, afin d'obtenir un rétro planning pour suivre au mieux le dossier. Il a également évoqué cette démarche auprès de M Valentin LUNGENSTRASS.

Le but étant d'avoir le maximum d'informations afin de se remobiliser avec les autres associations avant l'Enquête Publique du printemps 2025, en rappelant la réponse que nous avions reçue, suite

3

à la Lettre Ouverte adressée à Bruno BERNARD, Président de la Métropole.

Pierre CHAVAND va nous transmettre la trame du document de l'Enquête Publique. Il s'interroge sur l'opportunité de communiquer sur cette trame. Néanmoins, cette dernière nous permettra de connaître les items avancés pour que le Conseil fasse les bonnes observations et revendications et ne soit pas « en dehors des clous ».

Pierre CHAVAND dit son inquiétude et une discussion s'engage sur la transparence de nos observations. Johann GALIBERT pense néanmoins qu'il faut partager ces informations qui sont dans le domaine publique aujourd'hui et accessibles sur le web, l'objectif restant de pouvoir être constructif et faire évoluer favorablement ce projet. Il rappelle que théoriquement, Jaouad EL MRABET a confirmé que les annexes de nos comptes rendus de réunions ne sont pas publiées sur le site de la Mairie.

**Annexe 3 :** Grille items Enquête Publique Projet Rive Droite.

Annexe 4 : Guide évaluation environnementale

Lien Web: L'évaluation environnementale - notre-environnement

Jean-Paul DUMONTIER fait savoir que nos interlocuteurs ne sont pas obligés de répondre.

Ce sur quoi, Cyril GLORIEUX répond que le Commissaire-enquêteur a un devoir de réponse à donner, désaccord ou recommandation, assorti de quatre choix.

Quoi qu'il en soit, le but du Conseil est d'avoir des réponses techniques, souligne Johann GALIBERT en essayant de construire la plus large représentativité possible.

Pierre-Georges DURAND poursuit, les CILs et autres associations sont davantage concernés par le projet avec plus de moyens d'interventions au regard même de leurs statuts respectifs et au profit du Conseil de Quartier, être des intermédiaires pour mener des actions plus juridiques lorsque cela s'avère nécessaire.

A cet effet, Johann GALIBERT a rencontré récemment ces homologues, Bernard COLOMBAUD du CIL Centre Presqu'lle, Maxime LE MOING de l'ADPL, Jérôme HUMBERT du CIL Confluence afin de se mettre d'accord en amont avec ces associations sur une démarche commune à présenter lors de l'Enquête Publique.

# 5 – Evolution de la rue Victor Hugo:

Jean-Paul DUMONTIER communiquera les coordonnées de M. HURET, enseignant à l'école d'Architecture pour faire évoluer notre demande de participation par les étudiants sur un projet lié à l'aménagement potentiel de la rue Victor HUGO.

Dominique JACOTET fait à nouveau une présentation du projet éphémère qui pourrait se créer sur une partie de la rue, avec des rubans multicolores (voir le compte-rendu du 21/10/24). Projet qui pourrait se développer avec les commerçants de la rue.

Sophie DESCOUR pose la question du financement sachant que l'apport de l'APICQ serait de 5 000 € maximum.

Johann GALIBERT émet l'idée de lier cet événement avec celui de Saint Exupéry en cours de réflexion. Il dit cependant qu'il est difficile pour le Conseil de Quartier de se positionner sur cet évènement éphémère sans avoir plus d'informations sur sa faisabilité et son coût. Dans le cadre du groupe de travail Victor HUGO, il est demandé à Dominique JACOTET de poursuivre son étude pour recueillir les informations nécessaires à son organisation afin que le Conseil de Quartier puisse statuer.

De plus, Sophie DESCOUR se demande comment cadrer cet évènementiel avec le projet éphémère (portique à banderoles) prévu place Bellecour par la Ville de Lyon.

Jean Paul DUMONTIER se propose de travailler avec Dominique JACOTET. Pour lui, l'événementiel peut mettre la focale sur un projet plus pérenne.

Isabelle BELVAL se propose de communiquer à Johann GALIBERT les contacts d'écoles intervenants sur l'environnement qui pourraient enrichir notre dossier.

Concernant l'éclairage public de la rue Victor HUGO, Johann GALIBERT a eu un entretien avec M Thierry MARSICK, responsable de l'éclairage urbain de la Ville de Lyon. Oui, l'éclairage installé en 2017/2018 fonctionne bien et est en service trois jours par semaine actuellement, mais seulement sur une petite portion de la rue proche de la place Carnot, car la Ville n'a pas obtenu, entre autres, l'accord de toutes les copropriétés concernées.

Il est convenu que Johann GALIBERT rencontre M MARSICK en janvier pour donner une suite à notre demande et peut-être faire évoluer ce dossier. Si tel est le cas, il y aura des démarches à entreprendre avec les copropriétés.

L'éclairage des portes cochères, comme demandé par Martine EYGLUNENT lors de la dernière réunion, sera également à l'ordre du jour.

Photos rue Victor HUGO, Zone de façades éclairées





## 6 - Evènement annuel autour de Saint Exupéry :

Dans l'idée, le dossier s'amplifie et prend de l'envergure! Tout d'abord, il faut un nom pour cet événement qui va être créé par le Conseil de Quartier, évènement que le Conseil souhaite pérenniser. Cet événement pourrait se faire sur un ou deux jours par an.

Sur les 23 propositions de noms envoyées aux membres par Johann GALIBERT, le nom retenu serait « Entre Ciel et Plume : Les journées Saint Exupéry ».

Avant de le valider définitivement, nous attendrons une dizaine de jour afin de recevoir les derniers commentaires des membres du Conseil de Quartier, dont certains avaient retenu l'idée de « Festival ».

La charge de travail s'annonce importante, confie Johann GALIBERT qui, en premier lieu, émet la nécessité de définir un préprogramme, l'objectif étant de pouvoir rapidement faire le point sur le financement de ce projet, qui sera également évoqué auprès de la Région.

Christine LEFEBVRE a élaboré un tableau de synthèse de tous les évènements existants dans le monde entier avec force de commentaires et détails, un travail collaboratif très important et Johann GALIBERT a proposé au groupe constitué plus d'une trentaine d'idées d'activités dont certaines pourraient constituer le socle de ces journées.

L'idée de principe a également été soumise à M Le Maire du 2<sup>ème</sup>, Pierre OLIVER, qui a déclaré souhaiter recevoir plus d'informations sur ce projet.

L'œuvre de Saint Exupéry est très riche et dense, ce qui nous donne beaucoup de possibilités. Johann GALIBERT a déjà pris contact avec plusieurs interlocuteurs, M Jean Marc PROBST Président d'une association de passionnés de Saint Exupéry basée sur FRIBOURG en Suisse, « Les amis suisses

d'Antoine de St Exupéry » avec qui nous pourrions monter une exposition, M François AUNIS Directeur Général du Centre Saint Exupéry de Villeurbanne et Mme Laurie PERROD, directrice d'une maison d'enfants sur la commune de BULLY qui pourraient participer à des activités liées à la jeunesse, M Franck BEJAT (Lien sur le Web : Franck Béjat, l'inlassable défenseur lyonnais d'Antoine de Saint-Exupéry), également qui a un véritable culte pour Antoine de Saint Exupéry qui pourrait nous accompagner en mettant à disposition des montgolfières, M Philippe TREILLET, ancien Directeur de l'aéroport de Lyon Bron. Deux rendez-vous sont également programmés avec Mme Stéphanie VEXIAU Directrice adjointe du Collège CHEVREUL afin d'évoquer la présence potentielle de la chorale ARS LONGA constituée de 350 à 400 collégien(ne)s et lycéen(ne)s et M Pierre Yves LENOIR, Directeur artistique du Théâtre des Célestins.

Johann GALIBERT est également en relation étroite avec M Olivier d'AGAY, représentant de la succession Antoine de Saint Exupéry-d'Agay et Président de la Fondation Antoine de Saint Exupéry pour la Jeunesse, qu'il tient informé des démarches de notre Conseil de Quartier.

Guy-Laurent FAZILLE, quant à lui, évoque l'intérêt que serait d'exposer un avion P 28 sur la place Bellecour.

Les idées « pleines d'étoiles et d'aventures » ne manquent pas et ne font que commencer !

# La sagesse, c'est d'avoir des rêves assez grands pour ne pas les perdre de vue.

Citation d'Oscar Wilde.

# Résultat de la votation au sein du Conseil de Quartier :

Rep	Propositions	Nbre Pts attribués
5.	Entre Ciel et Plume : Les Journées Saint-Exupéry	55
12.	Les Ailes et les Mots : Rencontre avec Saint-Exupéry	38
23.	Festival Saint Exupéry Lyon	31
22.	Festival Saint Exupéry	25
2.	Festival Saint-Exupéry : Par-delà les Étoiles	24
15.	Rêves d'Ailleurs : Hommage à Saint-Exupéry	21
1.	Les Horizons de Saint-Exupéry	13
3.	Les Escales de Saint-Exupéry	10
4.	Saint-Exupéry: Le Voyageur des Mondes	10
11.	Horizons Saint-Exupéry : Écrire, Voler, Penser	10
7.	Saint-Exupéry : Au-delà des Nuages	9
14.	Sur les Traces de Saint-Exupéry	8
20.	Les rendez-vous au cœur des étoiles 6	
16.	Sur les vents de l'aventure : Saint Exupéry 5	
8.	Aux Frontières du Ciel : Hommage à Saint-Exupéry	2
10.	Les Chemins du Vent : Festival Saint-Exupéry 2	
19.	Les envolées poétiques avec Saint Exupéry 1	
6.	Les Mondes de Saint-Exupéry 0	
9.	Constellations de Saint-Exupéry	0
13.	À la Croisée des Cieux : Saint-Exupéry en Fête	0
17.	Odyssée dans les étoiles : Hommage à Saint Exupéry 0	
18.	Les étoiles du silence : Mémoire de Saint Exupéry 0	
21.	Les étoiles de Saint Exupéry : un voyage imaginaire	0

Nous devons également rapidement arrêter une date de principe au regard des évènement habituels sur Lyon entre le 15 mai 2025 et le 10 juillet 2025, et Sophie DESCOUR évoque la nécessité de questionner rapidement les services de l'OTEP qui ont en charge l'organisation et l'utilisation des espaces publics.

Sabine KIMMEL rejoint le groupe « Evènement Saint Exupéry, et Johann GALIBERT précise qu'en fonction des options prises, il sera nécessaire de renforcer ce groupe à 8 ou 10 membres du Conseil de Quartier.

#### 7 - Boite à livres.

Le déploiement des BAL va se poursuivre, après Square WIDOR, Place CARNOT qui a déjà un franc succès, ce sera au tour de la Place VOLLON, puis la place GENSOUL d'être équipées, Guy Laurent FAZILLE proposant également place GAILLETON, lieu de passage par excellence.

# **BAL Petit Prince Square WIDOR:**

Actuellement stockée dans l'enceinte de l'église Saint François qui jouxte le square Widor. Après l'acte de vandalisme de juillet dernier, elle y avait été mise à l'abri.

La mairie du 2<sup>ème</sup> a accepté le devis de restauration de la menuiserie Durand qui l'avait fabriquée. Cette dernière a prévu de récupérer la BAL Petit Prince ces jours-ci, de la réparer et de la reposer square Widor après le 8 décembre. Quand les travaux de rénovation du square Widor commenceront, ce seront les services de la Mairie centrale qui s'occuperont de déposer la BAL Petit Prince, la mettre en lieu sûr et la reposer une fois les travaux du square Widor terminés. Nous serons tenus informés.

#### BAL CARNOT située coin Nord-Ouest de la place CARNOT :

Elle a été inaugurée récemment par Monsieur le Maire du 2<sup>ème</sup> en présence d'un certain nombre de membres du Conseil de Quartier Bellecour-Carnot, du Conseil de Quartier Bellecour-Cordeliers, du CIL Centre Presqu'île, de l'ADPL ainsi que des riverains. Elle fonctionne déjà très bien. Actuellement enfermée dans l'enceinte grillagée du marché de Noël de la place Carnot, elle est temporairement moins accessible.

Nous souhaitons constituer un Comité de veille d'habitants du quartier dont la mission serait : ranger les livres régulièrement, jeter tout ouvrage à caractère déplacé ou tendancieux, nous signaler toute dégradation. Merci de vous faire connaître par retour. Nous constituerons un groupe WhatsApp dédié

La BAL Carnot a déjà été taguée sur sa face verso. La Mairie du 2<sup>ème</sup> va s'occuper de repeindre la face concernée.

## **BAL VOLLON:**

Lors de l'inauguration de la BAL Carnot, Monsieur le Maire du 2ème s'est engagé à financer une BAL par an (pour info la BAL Carnot financée en 2024 a couté 1200€).

Nous avions déjà travaillé sur plusieurs emplacements et celui qui avait déjà reçu l'accord de tous les services municipaux est celui de la place VOLLON sur le terre-plein fleuri central à droite du banc quand on regarde la Saône. Un devis a été demandé à l'entreprise de réinsertion ALGED qui a déjà réalisé la BAL Carnot ainsi que plusieurs BAL dans le 5ème arrondissement notamment. Ils nous mettent de côté des portes d'armoires anciennes qu'ils récupèrent et construisent la boîte autour. Ils sont déjà au courant des contraintes d'encombrement et de fixations au sol pour ce nouvel emplacement.

Nous leur avons demandé d'ajouter un cartel spécifiant que la BAL est une initiative du CQ avec aide de la Mairie du 2<sup>ème</sup>.

#### 8 – Evolution du Musée des Tissus :

Cyril GLORIEUX et Isabelle BELVAL évoquent à nouveau toutes les problématiques autour des prochains travaux sur le bâtiment, donnant suite à la réunion à laquelle ils ont assistée le 21 octobre à l'hôtel de Région.

Déconstruction, circulation dans la rue de la Charité avec, les terrasses de café momentanément supprimées, de nouveaux retards qui s'accumulent dont une partie seront générés par la réalisation de fouilles archéologiques. Toutes les problématiques de chantier liées à l'emprise des travaux sur la voie publique, la circulation des véhicules de chantier dans leurs nombres et leurs fréquences n'ont pas été abordés avec les participants, sans réponses concrètes de la part des autorités en charge du projet, et de nouvelles difficultés de mitoyenneté et d'intégration avec les riverains voient le jour.

Johann GALIBERT souhaiterait connaître les services qui assurent la Maitrise d'Ouvrage et la MOE. Isabelle BELVAL précise que le Permis de Construire devrait être déposé prochainement.

Jean Paul DUMONTIER confirme que le permis va être déposé sous dix jours environ. Le Conseil de Quartier doit statuer pour aller consulter une fois déposé, le Permis de Construire, avec la participation de membres ayant une expérience dans ce type de consultation.

Sophie DESCOUR évoque que de toutes façons, les travaux ne commenceront pas avant 2026.

# 9 - Participation du Conseil de Quartier au budget participatif 2ème session :

La date de clôture de la participation à ce budget est le 8 décembre.

Concernant la protection de la statue de Louis XIV sur la place Bellecour et la végétalisation de la Place Bellecour issue de la première session, le Conseil de Quartier Bellecour-Carnot avait reçu une fin de non-recevoir en réponse à la Lettre Ouverte qui avait été adressée à M Grégory DOUCET, Maire de Lyon. Un projet temporaire, pour un investissement de 1.6 M€, qui n'a rien à voir avec la démarche initiale de végétalisation, vient d'être présenté lors d'une conférence de presse animée par M Grégory DOUCET. Suite à l'intérêt formulé par notre Conseil depuis la genèse de ce projet, à l'évocation en plénière par les élus au mois de janvier 2024, de la lettre Ouverte du mois de Mars d'une relance de Johann GALIBERT auprès de Mme Chloé VIDAL au mois de septembre 2024, lors d'un entretien téléphonique avec Mme Chloé VIDAL ce vendredi 15 novembre, il a rappelé les attentes de notre Conseil de Quartier en terme de bon fonctionnement d'une véritable démocratie participative d'une manière générale, et en particulier, la non prise en compte de nos attentes concernant la place emblématique de Bellecour. Mme Chloé VIDAL étudie la possibilité d'assister au mois de décembre à la réunion plénière du Conseil de Quartier Bellecour-Carnot sur cette thématique.

Johann GALIBERT rappelle également qu'il avait demandé au Conseil de Quartier de se prononcer et de monter un ou plusieurs projets afin de faire des propositions sur cette deuxième session, peut-être même sur le traitement de végétalisation de la place Bellecour et la protection de la statue de Louis XIV. Pas de retour à ce jour concernant cette demande, il reste très peu de temps pour monter un dossier sur ce sujet si nous le souhaitons. Que des volontaires se fassent connaître directement si cette volonté existe.

Ci-dessous le lien de contact du budget participatif :

2e édition du budget participatif : à vos projets ! | Ville de Lyon

## 10 - Intervention du Conseil de Quartier au C.I.C.A. :

Lors du dernier C.I.C.A. du 4 novembre, Anne VORON a présenté le dossier épineux des Roms installés en squat à Perrache. Promiscuité, insalubrité, sécurité, déshumanisation, enfants non scolarisés.

Selon la Mairie du 2<sup>ème</sup>, M Valentin LUGENSTRASS ayant été consulté, c'est à l'Etat de les reloger.

M le Maire, Pierre OLIVER, fait savoir que les relogements temporaires des personnes en situation de précarité coûtent 160 M€ par an à la ville de Lyon.

Anne VORON suggère que la pression soit mise lors du prochain C.I.C.A. le 2 décembre.

Anne VORON intervient aussi sur la dangerosité du Mémorial juif en cours de construction place CARNOT pour les jeunes enfants qui seront inévitablement incités à grimper dessus par jeu. L'inauguration aura lieu le 26 janvier prochain.

M le Maire, Pierre OLIVER, répond qu'il s'agit de la responsabilité des parents et des familles.

Là aussi, ce problème d'aspect sécuritaire peut être reformulé lors du prochain C.I.C.A.

Le prochain C.I.C.A. du 2 décembre sera sur le thème de la sécurité.

## 11 – Accroitre la visibilité du Conseil de Quartier :

Johann GALIBERT évoque que le Conseil va trouver et intensifier d'autres démarches de communication.

En attendant, une opération de distribution de flyers est prévue place CARNOT mercredi 20 novembre et dimanche 24 novembre.

Une affiche format A3, va être conçue sur l'intérêt de notre Conseil de Quartier Bellecour-Carnot, affiche qui serait remise à tous les commerçants de notre quartier pour affichage.

Un article collaboratif sur la plateforme « Oyé » de la Mairie Centrale est en cours d'élaboration, là encore, pour faire savoir le savoir-faire de notre Conseil de Quartier et ces actions.

Guy-Laurent FAZILLE propose également un boitage mais le nombre de flyers étant limité, une nouvelle demande sera produite au service concerné de la Mairie Centrale.

## 12 – Cohabitation vélos/piétons sur l'ensemble des voieries :

M. RASTRELLI a proposé un rendez-vous à Mme DUBOIS de l'Association La Ville à Vélos.

Mais, dans un premier temps, il faut répertorier tous les points sensibles et dans un deuxième temps, s'associer avec le Conseil de Quartier de Perrache-Confluence.

Anne VORON et Jean-Paul DUMONTIER s'inscrivent dans ce groupe de travail.

Un rendez-vous a été mis sur pied pour le 12 décembre au Café Micheline place CARNOT pour faire un inventaire de toutes les problématiques liées à cet usage. Sans oublier l'éclairage public et l'éclairage vélos, précise bien Pierre-Georges DURAND qui rejoint également le groupe de réflexion.

Johann GALIBERT a rencontré récemment Mme Colette OLIVERO, Présidente de l'association Réagir – L'Enfant et la rue, et membre doyenne de notre Conseil de Quartier.

Toujours très active et engagée, avec une énergie communicante débordante, soucieuse de l'intérêt général, et par-dessus tout, de la sécurité de chacun, Mme OLIVERO a réussi à obtenir des petits livrets « à pied, à vélo, mieux se comprendre » (dont vous avez vu un support numérisé dans le précédent compte rendu), en faisant venir de Paris, une centaine d'exemplaires que Johann GALIBERT remet au groupe concerné pour en faire bon usage.

## 13 – Bibliothèque Charles JULIET.

Guy-Laurent FAZILLE est en charge du dossier. Pour rappel, il s'agit de donner le nom de cet écrivain à la bibliothèque de la rue de Condé. Les premières étapes menées par Guy Laurent FAZILLE seront d'obtenir l'autorisation de la famille de l'auteur pour procéder à cette demande, de contacter à la Ville de Lyon les services en charge des Bibliothèques, et de constituer le dossier qui serait soumis au Conseil Municipal. Si besoin d'autres membres du Conseil pourront l'aider dans ces démarches.

Vous trouverez ci-joint la biographie de l'écrivain Charles JULIET :

**Annexe 5 :** Biographie Charles JULIET

# 14 – Aire de jeux pour enfants place CARNOT :

Cette aire de jeux devrait être rénovée comme celle du square VIDOR. Mais, on note aucune réponse de la Ville à ce sujet, déplore Anne VORON. Le dossier n'avance pas. A suivre.

Fin de la séance à 20H45.	